

Año I - Núm. 42

Granollers, 9 Noviembre 1950

Redacción y Administración: S. Roque, 1

## 111 Campeonato del Vallés Comarca

El Montornés líder en el I grupo al batir por la mínima al Montmeló.- El Cardedeu vencedor en Vilamajor se afianza en el II, donde La Salle, vencedor en los dos encuentros celebrados, es su más peligroso rival. - Sigue el codo a codo La Roca-Vilanova en el III

Señores estamos sólo en los inicios de esta interesante competición y el interés empieza ya a campear en los diversos grupos, pues en todos ellos se perfilan ya las posibilidades de cada club y los augurios nos señalan que ya esta Fase Preliminar nos dará emoción por todo lo alto.

Jugáronse el pasado miércoles los dos partidos suspendidos de la jornada anterior con lo que las clasificaciones se han colocado a punto para poder iniciar los vaticinios.

Poco creemos errarnos si aseguramos que uno de los grupos donde más dura será la lucha para conseguir clasificarse será el primero, donde tras de esta tercera jornada cinco equipos se hallan a un solo punto de distancia, del primero al quinto, con lo que se nos demuestra que la lucha por el título será algo

serio en este grupo. Perdió por la mínima, vendiendo cara su derrota, el Montmeló en Montornés, dejando para éste el lugar de l'ider solitario, mientras que él vése relegado al quinto lugar nada menos, ya que el gol average general -no cuenta por ahora el particular en caso de más de dos equipos empatados en puntuación— hace que le avancen un Martorellas, que se destapó sobre el voluntarioso Alella borrando así la sonada derrota sufrida ocho días antes en manos del San Fausto, el Palau de Plegamans que apabulló a domicilio a los pupilos del señor Rovira que, siempre modestos parecen casi predestinados, en este notente grupo, a lucir el farol rojo; y un San Fausto que batió muy apuradamente a un San Juan Montcada al que por los resultados por él conseguidos esperamos verle mejorar su actual posición, ya que debemos tener en cuenta que de momento ha debido jugar con tres de los favoritos y sólo con uno de ellos en casa.

En el segundo el Cardedeu gran

vencedor de su eterno rival el San Antonio de Vilamajor en su propio domicilio, sigue imbatido al frente del grupo y ha dado un paso más, difícil por cierto, hacia la reedición de anteriores títulos.

Pero de pronto le ha salido un hueso con el que nadie contaba. Se trata del once de San Celoni que ganando los dos partidos que tenía por jugar se ha puesto en un segundo lugar a dos puntos del líder y con un partido menos... Ahora bien, teniendo en cuenta los partidos que ha celebrado y los resultados en ellos obtenidos reconocemos que todavía no podemos juzgarle definitivamente como a un serio aspirante al título, para lo que el partido que el próximo domingo los de La Salle deberán jugar en Llinás frente a otro de los favoritos será decisivo para aquilatar en definitiva su potencialidad

Mientras el San Pedro de Vilamajor arrancó un meritísimo empate de un terreno en el que su propietario debió salir con ansias de vengar ante sus incondicionales el vapuleo de Llinás.... Buen resultado en resumen que sigue manteniendo a los samperenses en la brecha, dispuestos a dar un disgusto a los primates al menor descuido de estos, y muy normal la discreta victoria del Castelltersol que mientras sitúa al ganador en paridad de puntos con el Llinás y San Pedro deja a los perdidosos en la cola, junto con un Vilamajor que no acaba de encontrarsc a sí mismo y un Llissá que tiene la ventaja de un partido menos celebrado.

Por lo que hace referencia al tercero, puede decirse que las cosas, por lo que se refiere al título, están ya más que claras y sólo aguardamos a que la próxima jornada pueda ya darnos, de vencer en los encuentros a celebrar por ambos primates, los cuales consideramos sean dos de los, por no decir los dos, más difíciles escollos que hallarán, para distanciarse claramente y seguir en este emocionante codo a codo que, de no surgir algo imprevisto, serán los partidos a jugar entre ellos los que deberán decidirlo dando el título al vencedor.

Porque una vez más La Roca y Vilanova volvieron a ganar y siguen su seguro camino en pos del galardón del Campeón de grupo, venciendo discretamente el primero a un Ayguafreda que no es lo que parece presagiar su nula puntuación y en forma apabullante el segundo sobre una Acción Católica, cuyo mero oficio, mientras no mejoren el cuadro, será ir encajando derrota tras derrota.

El San Feliu se impuso difícilmente, con dos penas máximas en su haber, a un F. J. Moncada que le hizo sudar lo suyo, como lo demuestra el 1-3 que señalaba el marcador favorable a los forasteros hasta bien entrado el segundo tiempo.

A destacar también el notable empate arrancado por un Palou frente al irregular equipo de La Ametlla que todavía no sabe lo que es ganar un partido en su terreno, a pesar de haber jugado en él dos de los tres encuentros celebrados, venciendo a domicilio a un Ayguafreda cuyos resultados nos lo señalan como a un duro contrincante.

Y así estamos cuando se nos presenta la cuarta jornada que con sus partidos nos puede enredar más la madeja al frente del primer grupo, afianzar más al Cardedeu en su camino hacia el título, al jugar entre sí sus dos más directos rivales del momento, y dejar a los de La Roca y Vilanova en condiciones de disputarse tranquilamente, de vencer ambos, entre ellos dos el título, dejando a los demás, en ardua lucha para calzarse los otros dos lugares clasificatorios. ¡Nos da la razón tu botijo mágizo, "Adivino"?

COMENTATOR.